

Semana Santa Segura y Feliz 2023

Ministro Lorca inspeccionó el Parque Nacional Médanos de Coro



Como parte del desarrollo de la Semana Santa Segura y Feliz 2023, el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, verificó la movilización de temporadistas en el Parque Recreacional Médanos de Coro en el estado Falcón, uno de los destinos turísticos más visitados durante el asueto santo. (Más información página 2).

Cooperación integral

Venezuela y Guinea—Bissau firmaron convenio en materia ambiental

(Pág. 3)



Compromiso social

Minec y Bancamiga consolidan alianzas a favor del ambiente

(Pág. 4)



Especie marina ocasiona daños al entrar en contacto con la piel

Minec alerta presencia de "Agua Mala" en costas de Aragua, Falcón y Yaracuy

(Pág. 5)

FRAGATA PORTUGUESA

También conocida como Carabela Portuguesa (*Physalia physalis*) es una especie colonial monotípica de hidrozoo.

CARACTERÍSTICAS

- ✓ Es un organismo colonial.
- ✓ Está formado por una vela gelatinosa entre 15 y 30 cm.
- ✓ Tienen tentáculos.
- ✓ Son solitarias y pertenecen a aguas cálidas.
- ✓ Son venenosas.



Resguardan más del 16,45% del territorio venezolano

ESPECIAL | Guardaparques: defensores de la vida y el ambiente

(Pág. 6)



Semana Santa Segura y Feliz 2023

Ministro Lorca inspeccionó el Parque Nacional Médanos de Coro



Constatan funcionamiento del programa "Dale la Cola a tu Basura"

Como parte del desarrollo de la Semana Santa Segura y Feliz 2023, el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, verificó la movilización de los temporadistas en el Parque Recreacional Médanos de Coro en el estado Falcón, uno de los destinos turísticos con más visitas.

Durante el recorrido, el titular del Ecosocialismo constató el funcionamiento del programa "Dale la Cola a tu Basura", implementado por la institución que dirige, con la finalidad de que los vacacionistas depositen la basura en bolsas y se la lleven para colocarla en sitios destinados a la recolección.

Asimismo, el ministro Lorca, junto con el alcalde del municipio Miranda, Henry Hernández, visitó el Parque Recreacional Meachiche, al sur de la ciudad de Coro, para dar cumplimiento a las orientaciones impartidas por el presidente Nicolás Maduro para este período de vacaciones.

Cooperación integral

Venezuela y Guinea-Bissau firmaron convenio en materia ambiental

Durante la clausura de la primera reunión de la Comisión Mixta entre Venezuela y Guinea-Bissau, que se llevó a cabo en Caracas los días martes 04 y miércoles 05 de abril, el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, a través de la Cancillería venezolana, suscribió un acuerdo en el área de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático.

El referido convenio está orientado a fomentar y promover la cooperación en materia ambiental, con base en los principios de igualdad, respeto mutuo de la soberanía y armonía con la naturaleza.

El convenio suscrito forma parte de los 15 acuerdos bilaterales en áreas estratégicas de cooperación, que en esta oportunidad, el canciller venezolano, Yván Gil y el viceprimer ministro y ministro del Interior y Orden Público de la nación africana, Soares Sambú, firmaron.

"Una cooperación integral que incluye derechos humanos, cooperación política con una visión de desarrollo Sur Sur", expresó Gil.

Indicó que estos acuerdos son parte de una orientación dada por los presidentes, Nicolás

Maduro y Umaro Sissoco Embaló, este último quien realizó una visita oficial a Caracas a principios de noviembre de 2022, para afianzar la cooperación estratégica entre ambas naciones y que trajo como resultado la celebración de esta primera Comisión Mixta.

El viceprimer ministro de Guinea Bissau se refirió a la importancia de los países del sur para fortalecer la cooperación entre sí, profundizando lo que tienen en común.

Agregó que Venezuela simboliza lo que pueden ser las relaciones de cooperación entre los países del sur.

Venezuela y Guinea-Bissau cumplieron este mes, 17 años del establecimiento de relaciones diplomáticas, impulsadas por el Comandante Hugo Chávez, "como un símbolo más de la doctrina de la Diplomacia Bolivariana de Paz de establecer un vínculo permanente con la Madre África", señaló en una oportunidad el canciller venezolano.

Cabe destacar, que a partir del establecimiento de las relaciones, Caracas y Bissau han suscrito 22 acuerdos de cooperación integral.

¡El Esequibo es Venezuela!

Venezuela mantendrá firme defensa por el respeto al Acuerdo de Ginebra

Al aseverar que "¡El Esequibo es Venezuela!", el presidente de la República, Nicolás Maduro, ratificó que el Gobierno Nacional mantendrá la lucha en defensa del Acuerdo de Ginebra, único mecanismo vigente para la resolución de la controversia territorial por el territorio de la Guayana Esequiba.

"Los venezolanos y las venezolanas seguiremos la lucha incansable y firme por defender el respeto al histórico Acuerdo de Ginebra y la territorialidad de nuestra digna nación. La verdad nos acompaña", enfatizó el Jefe de Estado a través de su cuenta en la red social Twitter, @NicolasMaduro.

Las declaraciones responden a la posición fijada por Venezuela ante la sentencia incidental de la Corte Internacional de Justicia (CIJ), emitida este jueves 6 de abril, que da pie a la revisión de la conducta ilícita y fraudulenta del Reino Unido en el Laudo Arbitral del 3 de octubre de 1899.

Al respecto, la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, puntualizó que "nuestros alegatos fueron escuchados y se demostró en qué consistió el fraude que culminó y se consumó en el Laudo (Arbitral) de 1899".

Cooperativa de Guyana", afirmó en declaraciones ofrecidas a medios de comunicación desde el Palacio de Miraflores, ubicado en Caracas.

Rodríguez reiteró que la República Cooperativa de Guyana tiene la obligación de regirse por el Acuerdo de Ginebra de 1966 para dirimir la controversia territorial.



Venezuela y Guinea-Bissau suscribieron 15 acuerdos bilaterales

Compromiso social

Minec y Bancamiga consolidan alianzas a favor del ambiente

El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, abordó junto al director de Bancamiga, Alberto Camardiel y el venezolano Federico Pisani, realizador de "The Last Tepuy" de National Geographic transmitido actualmente por Disney +, temas de gran interés en torno a una alianza entre las dos instituciones, en especial en lo referente a la venidera

"Carrera por la Tierra", que se realizará el domingo 23 de abril.

Camardiel indicó que Bancamiga tiene un compromiso social y humano con el ambiente, y por eso, apuestan a la iniciativa de analizar las diferentes fuentes y medios de recaudación en beneficio del Ministerio para el Ecosocialismo, en los Parques Nacionales y otros entes.

También conversaron sobre cómo impulsar la colaboración y aproximación de embajadores del Banco como Federico Pisani y Amanda Dudamel, a las actividades e iniciativas desarrolladas por el Minec en beneficio y defensa del ambiente, la vida y los ecosistemas.



Bancamiga tiene un compromiso social y humano con el ambiente

Especie marina ocasiona daños al entrar en contacto con la piel

Minec alerta presencia de la "Fragata Portuguesa" o "Agua Mala" en Aragua, Falcón y Yaracuy

FRAGATA PORTUGUESA

También conocida como *Carabela Portuguesa (Physalia physalis)* es una especie colonial monotípica de hidrozoo.

CARACTERÍSTICAS

- ✓ Es un organismo colonial.
- ✓ Está formado por una vela gelatinosa entre 15 y 30 cm.
- ✓ Tienen tentáculos.
- ✓ Son solitarias y pertenecen a aguas cálidas.
- ✓ Son venenosas.



La llamada Carabela Portuguesa (*Physalia physalis*) es una especie monotípica de hidrozoo

El Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), alertó a propios y visitantes de las costas de los estados Aragua, Falcón y Yaracuy, sobre la presencia de ejemplares de la llamada "Fragata Portuguesa, Agua Mala o Galera Portuguesa (*Physalia physalis*).

Esta especie marina se mueve a merced de las corrientes superficiales, cuya presencia en las costas mencionadas podría estar relacionada con la dirección y velocidad de los vientos, la temperatura de la superficie del mar y otros factores ambientales, que dificultan el desarrollo de modelos predictivos para prever su presencia.

La Fragata Portuguesa o Agua Mala, posee colores entre violeta y rosado transparente, tienen extensos tentáculos que al contacto con la piel generan serios daños en la salud.

Los síntomas que estos pueden generar al tener contacto directo son de un intenso dolor similar al de una quemadura, alteraciones gastrointestinales, problemas respiratorios e incluso paros cardíacos, registrándose fallecimientos en todo el mundo.

En caso de observar esta especie, se recomienda no tocarla ni en el mar ni en la playa, no se bañe cerca, aléjese de la orilla donde puede haber fragmentos del animal. Si es afectado debe lavar inmediatamente con agua de

mar la zona rozada y retirar los restos de tentáculos. No aplique agua dulce, tampoco frote o rasque la piel con arena o toallas, o protector solar, porque podría aumentar la gravedad.

Asimismo, el Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo, colocó a disposición de la colectividad, la línea gratuita 0800-Ambient (0800-2624368) para reportar presencia de dicha especie o notificar posibles heridas ocasionadas por la Fragata Portuguesa o Agua Mala.

Resguardan más del 16,45% del territorio venezolano

Guardaparques: defensores de la vida y el ambiente

Los integrantes del Cuerpo Civil de Guardaparques del Instituto Nacional de parques (Inparques), son los encargados de velar por la integridad de las personas en los parques recreacionales, por las estructuras de estos lugares, además de cuidar las áreas bajo protección en la figura de los parques nacionales y monumentos naturales.

Son héroes defensores del ambiente que arriesgan a diario su vida por el resguardo de más del 16,45% del territorio venezolano, el cual contempla 37 Monumentos Naturales, 44 Parques Nacionales y 65 Parques Recreacionales, todos administrados por el Instituto Nacional de Parques (Inparques), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (MINEC).

Las principales tareas de los guardaparques se ubican en la guardería ambiental, atención a los usuarios orientándolos y suministrándoles información sobre la conservación ambiental, participar en la prevención y combate de incendios forestales, colaborar en la búsqueda y rescate de personas extraviadas en los espacios recreativos, con aplicación de atención de primeros auxilios, en caso de ser necesario, entre otras.

Asimismo, tienen como misión ser representantes del ente rector de las políticas públicas orientadas a la protección y manejo del Sistema de Parques de Venezuela y como visión la de preservar la vida en los espacios protegidos, para garantizar una sociedad solidaria, respetuosa y amante de la paz, esto con el fin de

alcanzar el mayor nivel de satisfacción biopsicosocial del ser humano, sin destruir el equilibrio ecológico en nombre del desarrollo y la producción, en la búsqueda de la suprema felicidad.

Actualmente, el Cuerpo Civil de Guardaparques cuenta con 5.522 efectivos que tienen diferentes rangos y categorías, destacados a nivel nacional, coordinados por el Guardaparque Jefe Pablo Lira. En ese sentido, en las aulas de la Universidad Experimental de la Seguridad (UNES), cursan estudios 191 aspirantes que esperan graduarse en el venidero mes de julio.



Actualmente el Cuerpo Civil de Guardaparques cuenta con 5.522 efectivos



LA GUAYANA ESEQUIBA REPRESENTA UNA INMENSA BIODIVERSIDAD

**¡Es nuestro
derecho histórico!**



AL DÍA CON NICOLÁS

@NicolasMaduro
09/04/2023

Una nueva pascua de resurrección llega para regocijo del Pueblo cristiano, Jesús ha vencido la muerte, ha resucitado, y crece en nuestro corazón la esperanza de que seremos salvos e invitados a la gloria de nuestro Señor, a través de la fe. ¡Aleluya, Cristo vive!



@NicolasMaduro
08/04/2023

Qué alegría ver a la familia venezolana compartiendo en estos días de renovación de la esperanza. En todos los rincones del país se disfruta de espacios deportivos, bellezas naturales y atracciones dispuestas para el vivir viviendo del pueblo. ¡Feliz Sábado!



@NicolasMaduro
04/04/2023

Misa de oración sincera, cantos y alegría por la palabra de Dios, la que nos reconforta e inspira a seguir los senderos del bien compartido por nuestra Patria. ¡Bendiciones y fortaleza! ¡Vamos juntos hacia un mejor futuro!



SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



@MINECOFICIALVE



@MIECOSOCIALISMO



@MIECOSOCIALISMO